

> POLÍTICA

Los escándalos que rodean al presidente Gustavo Petro, según The Economist

Este medio es una publicación semanal en lengua inglesa, con sede en Londres, que aborda la actualidad de las relaciones internacionales y de la economía desde un marco global.

25 de enero de 2024 Por: Redacción El País

wing president is mired in scandal

Gustavo Petro's son, brother, and former chief of staff are all under investigation



El medio inglés hace una radiografía de los escándalos que rodean al presidente colombiano. | Foto: The Economist



El reciente informe de The Economist han colocado a familiares y allegados al presidente colombiano Gustavo Petro en el centro de escándalos que involucran supuestos actos ilícitos. Entre los implicados se encuentran el hijo, el hermano y la exjefa de Gabinete del mandatario.



La acusación más reciente recae sobre Nicolás Petro, hijo del presidente, quien enfrenta cargos de enriquecimiento ilícito y lavado de dinero. Según The Economist, Nicolás Petro habría aceptado sobornos de un exnarcotraficante y del hijo de un empresario vinculado a grupos paramilitares, todo a cambio de favores políticos. La incógnita persiste sobre si estos fondos influyeron en la carrera presidencial de Gustavo Petro, que culminó con su victoria en 2022.



Gustavo Petro - Nicolás Petro - Ricardo Roa - Laura Sarabia | Foto: Montaje Semana



Gustavo Petro declaró la crisis ambiental por incendios en el país como desastre natural; trasladará partidas presupuestales

Aunque Nicolás Petro admite haber recibido el dinero, alega que los fondos quedaron en su posesión. Ante estos hechos, el presidente Petro ha negado tener conocimiento de tales acciones, desencadenando investigaciones sobre los recursos que respaldaron su campaña y que involucran también a su hermano y a su exdirector de campaña, Ricardo Roa.

[Tanto el hermano del presidente como Roa niegan irregularidades, mientras que Laura Sarabia, exjefa de Gabinete,](#) se presentó ante fiscales en medio de un polémico proceso que incluyó un detector de mentiras y la mención de chuzadas telefónicas y dinero en efectivo.

En uno de los apartes de la nota del medio dice: “La situación de su hijo es parte de una constelación de escándalos que afectan a Petro, quien, tras casi 18 meses en el cargo, enfrenta una ardua batalla para ganar apoyo para su ambicioso programa de reformas”.

Cabe resaltar que este medio es una publicación semanal en lengua inglesa, con sede en Londres, que aborda la actualidad de las relaciones internacionales y de la economía desde un marco global.

El Congreso colombiano inició un proceso de ‘impeachment’ (proceso de destitución) contra Petro en diciembre, y recientemente citó a su hijo como testigo. **The Economist** señala que el Tribunal Supremo también busca escuchar su versión en un caso adicional de enriquecimiento ilícito.





Tanto el hermano del presidente como Roa niegan irregularidades, mientras que Laura Sarabia, exjefa de Gabinete, se presentó ante fiscales en medio de un polémico proceso que incluyó un detector de mentiras y la mención de escuchas telefónicas y dinero en efectivo. | Foto: getty images

Estos escándalos arrojan una “sombra inminente” sobre el mandato de Petro, según Sergio Guzmán, de Colombia Risk Analysis. [Con una favorabilidad del 33% en diciembre, el presidente enfrenta desafíos políticos para avanzar en las reformas propuestas, incluyendo cambios en el sistema de salud, pensiones y educación.](#)

Además, la elección del próximo fiscal general genera expectativas, con votaciones en la Corte Suprema que revelaron tensiones y múltiples rondas sin un claro sucesor para el actual fiscal. La incertidumbre persiste en el panorama político de Colombia, mientras los escándalos amenazan la estabilidad del gobierno de Petro.

Nicolás Petro fue oficialmente acusado por la Fiscalía y llamado a juicio

Cabe recordar que en una pasada audiencia, la Fiscalía General de la Nación acusó formalmente a Nicolás Petro, hijo de Gustavo Petro, por los delitos de enriquecimiento ilícito y lavado de activos.

La acusación por parte de la Fiscalía se da luego de que el juez segundo especializado de Barranquilla negó por completo la nulidad del caso, permitiendo así que el proceso siga.

En ese sentido, el delegado de la Fiscalía se permitió argumentar las razones por las que acusan al hijo del presidente Gustavo Petro, Nicolás Petro, de enriquecimiento ilícito y lavado de activos.

[Según el delegado de la Fiscalía, entre los años 2020 y 2022, Nicolás Petro realizó compras de casas, autos, pagos en establecimientos de comercio y demás gastos millonarios](#) que no tienen sentido al compararlos con los ingresos que el acusado reportó tener por su labor como diputado del Atlántico.





El documento de 36 páginas narra todas las irregularidades que cometió con Nicolás Petro, quien queda contra las cuerdas.



Claves de la matriz de colaboración de Day Vásquez en la Fiscalía, que ponen en aprietos a Nicolás Petro

“Por todos estos gastos usted obligatoriamente debía tener en su haber un valor total de \$ 1450 millones, todo esto para poder soportarlos y acceder a ellos. Es más, entre los meses de julio a diciembre del 2022 usted realizó gastos por valor de \$ 1205 millones, que representan el 83% en los gastos realizados en ese año. Sin embargo, se reitera que para el año 2022 usted solo contaba con \$ 280 millones, por lo que existen más de \$ 1000 millones que no son productos de su labor como diputado y, al no haberse reportado ni encontrado otra actividad económica legal que le genere ingresos, estos se reputan como incremento patrimonial injustificado”, explicó el delegado de la Fiscalía.

The Economist Gustavo Petro Nicolás Petro

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



EL PORTAL COLOMBI

Esta es la proteína que envejece la pi...



PORTAL SALUD CO

Esta invención ayuda a aliviar el...



VIAJES PARA TODOS |

San Andrés, casi a precio de regalo...



REUMATÓLOGO JEFE

Médico de Chucua mostró cómo aliv...

AHORA EN POLÍTICA



> POLÍTICA

Gustavo Petro volvió a arremeter contra los órganos de control: “La



> POLÍTICA

Tres ataques de Milei



Procuradora, el Fiscal, ahí sí no aparecen”

Tras ataque de Milei, políticos y opositores respaldan al presidente Petro



> POLÍTICA

Cancillería de Colombia llama a consultas al embajador en Argentina por declaraciones de Javier Milei; dijo que “Petro es un comunista asesino”



> POLÍTICA

“No hay que devolverle el poder a la oligarquía, el 2026 tiene que ser como el 2022”: Petro se refirió a las próximas elecciones



> POLÍTICA

“Comunista asesino”: así trató Javier Milei al presidente Gustavo Petro en plena entrevista



> POLÍTICA

“No es a la Ministra de Agricultura”: Presidente Petro rectifica su regaño por caída en el escalafón de producción cafetera



> POLÍTICA

Caso Nicolás Petro: mejor amiga de Laura Ojeda denunció a Day Vásquez; estas serían las razones



> POLÍTICA

“Triunfo de la Humanidad”: presidente Petro, sobre el primer fallo de la CIJ contra Israel

Síguenos en:



Copyright© 2024 | Publicaciones Semana S.A. | NIT 860.509.265 - 1 | Bogotá D.C. - Colombia El País S.A.© 2024 | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: Contáctanos

Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies

Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |

Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

